

---

## **Rund 125 Ehrenamtliche erhalten Ehrenamtskarte – Feierstunde in Hauzenberg**

Am 11. Oktober folgten rund 125 Ehrenamtliche aus dem gesamten Landkreis Passau der Einladung von Landrat Raimund Kneidinger zur feierlichen Verleihung der Ehrenamtskarte im Gasthaus Höfler in Hauzenberg. Begleitet wurden sie von zahlreichen Bürgermeistern und stellvertretenden Gemeindevertretern sowie von Verantwortlichen aus verschiedenen Vereinen und Organisationen.

Die Bayerische Ehrenamtskarte wird auf Antrag und bei Erfüllung bestimmter Voraussetzungen an besonders engagierte Bürgerinnen und Bürger vergeben. Sie bietet attraktive Vergünstigungen bei rund 6.000 Akzeptanzpartnern in ganz Bayern.

Nach dem Grußwort der Hauzenberger Bürgermeisterin Gudrun Donaubauer überreichte Landrat Raimund Kneidinger die Karten persönlich an die engagierten Ehrenamtlichen. Für ihr besonders langjähriges Engagement wurden elf Personen mit der goldenen Ehrenamtskarte ausgezeichnet.

Landrat Kneidinger hob in seiner Ansprache die Vielschichtigkeit und Bedeutung des Ehrenamts im Landkreis Passau hervor – ein Eindruck, der sich auch in der großen Bandbreite der vertretenen Ehrenämter bei der Verleihung widerspiegelte.

Musikalisch umrahmt wurde dieser „Ehrenamtsfrühschoppen“ von der Gruppe „Boigzoiga“ der Kreismusikschule Passau.

Organisiert wurde die Veranstaltung von der „Koordinierungsstelle bürgerschaftliches Engagement“ am Landratsamt, hier können die Ehrenamtskarten auch beantragt werden.

Anschließend ließ man die Veranstaltungen bei einem gemeinsamen Weißwurstfrühschoppen gemütlich ausklingen.

